AMLO baja la tensión: "a nada lleva ir contra Piña"



PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

El Presidente mantuvo su apoyo al ministro en retiro Arturo Zaldívar frente a la investigación que le abrió la Corte. PAG. 8

López Obrador baja la tensión: "a nada lleva ir contra Norma Piña"

Corte. "No hay cacería de brujas, tenemos que investigar", dice Alcántara Carrancá

PEDRO DOMÍNGUEZ Y RUBÉN MOSSO/CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el contraataque planteado por el ministro en retiro Arturo Zaldívar para someter a juicio político a la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, "no lleva a nada".

En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, el mandatario reiteró su respaldo a Zaldívar, a quien el máximo tribunal del país investiga por supuestamente vulnerar la autonomía e independencia de titulares de órganos jurisdiccionales del Poder Judicial de la Federación a fin de satisfacer intereses personales y de terceros.

Las acusaciones que pesan contra el integrante del equipo de Claudia Sheinbaum y sus ex colaboradores, aseguró el mandatario, tienen un tinte "eminentemente político".

Cuestionado sobre la contraofensiva de Zaldívar de solicitar juicio político a Piña, el Presidente respondió: "Es otro asunto de abogados... eso es por la temporada, (pero) no lleva a nada, estamos hablando de que está tomado el Poder Judicial".

Afirmó que otro de los señalados en las indagatorias del Poder Judicial, Carlos Antonio Alpízar Salazar, ex colaborador del ministro en retiro, continuará al frente de la Unidad de Desarrollo Democrático en la Secretaría de Gobernación. Argumentó que si Alpízar Salazar deja su cargo, la presidenta de la Corte también "tendrá que retirarse en tanto está en curso la investigación, porque ella está implicada... por eso es muy interesante lo que está sucediendo".

Celebró que se ventilen este tipo de confrontaciones, porque dejan al descubierto lo que ocurre al interior del Poder Judicial, que antes era como "el castillo de la pureza", incluso ironizó que ya está inscrito en un pago por evento para estar al tanto del pleito.

"Ojalá que haya más debate, estoy inscrito en pago por evento, (pues) quiero conocer todo; la presidenta de la Corte y el ministro Zaldívar tienen muchas cosas que decir", expresó.

En días pasados, López Obrador consideró que detrás de la carpeta que inició el CJF contra Zaldívar y sus ex colaboradores hay una especie de venganza y "un linchamiento público".

"Raja política"

Por separado, el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá rechazó una "cacería de brujas" en la indagatoria abierta contra el ex presidente del máximo tribunal del país, pues la obligación del Poder Judicial es investigar cualquier denuncia.

Tras inaugurar la cuarta sesión del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, en Oaxaca, señaló que como estamos en época electoral todo se politiza y algunos buscan sacar "raja política", en alusión a la advertencia de Zaldívar y Morena de llevar a juicio político a Piña.

"No es que estemos en periodo de cacería de brujas, sino de rendición de cuentas, y no debemos temer a una denuncia ciudadana. Lo que debemos hacer es investigar correctamente, ver si hay responsabilidad.

"Cuando legisladores o interesados en sacar raja a situaciones como la que vivimos anuncian la necesidad de un juicio, una acusación tiene un significado político para atraer a un sector que puede ser radical en una posición de reclamo o que simplemente no entiende cuál es la razón de ese procedimiento", dijo.

En dicho encuentro, el ministro aseguró que el Poder Judicial está abierto a escuchar todas las voces y las críticas que se hagan al sistema de justicia.





Milenio Diario Sección: Portada, Política 2024-04-19 02:58:34

443 cm²

Página: 1, 8

2/2



El Presidente y el ministro hablaron, por separado, sobre la indagatoria del Poder Judicial contra Zaldívar. OCTAVIO HOYOS Y ESPECIAL

